

令和3年5月15日

学校長 様

県内教職員バドミントン愛好者の皆様

岡山県教職員バドミントン連盟

会長 平島 秀典

令和3年度 第29回岡山県教職員バドミントン選手権大会 春季大会

開催中止のお知らせ

時下、ますますご健勝のことと拝察いたします。平素は岡山県教職員バドミントン連盟の活動にご理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、6月26日に開催を予定しておりました標記大会につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、大会を中止にいたします。来場される方々の健康と安全を最優先に考えた結論です。ご理解をお願いします。

現在、今月5月14日に岡山県に緊急事態宣言が発令され、感染拡大が改善することを期待をしていましたが、現状の収束が見込めないことによる苦渋の決断であることをご理解頂きたく存じます。

勤務されている学校におかれましても、昨年度同様、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために異なる対応でお忙しくされておられると思います。くれぐれもご健康に留意され、今後また皆さんとバドミントン大会で楽しめる日が一日でも早く訪れることを願い、大会中止のお知らせと致します。